



JUEVES 16 DE FEBRERO DE 2026

EDUCACIÓN



**LA POLICÍA** puso bajo resguardo la zona cerca de la escuela secundaria Tumbler Ridge, donde ocurrió el ataque.



**LAS AUTORIDADES** ordenaron izar las banderas a media asta durante siete días por la tragedia.

En un colegio secundario y una residencia:

# Canadá “de luto” por tiroteo que dejó ocho muertos, dice Carney

FRANCE PRESSE

Canadá está de luto, dijo ayer el Primer Ministro Mark Carney después de que ocho personas murieran y otras 27 resultaran heridas en un tiroteo en una escuela secundaria y una residencia, en una de las masacres más graves registradas en este país.

“La nación está de luto”, dijo emocionado Carney en unas breves declaraciones a la prensa al día siguiente de este ataque en Tumbler Ridge, un pueblo de 2.300 habitantes al pie de las Montañas Rocosas, en la provincia de Columbia Británica. “Canadá está con ustedes”, agregó el Primer Ministro, quien ordenó izar las banderas a media asta durante siete días por la tragedia.

La identidad de la sospechosa no fue clara sino hasta ayer, cuando las autoridades la identificaron como Jesse Vanrootselaar, de 18 años.

El ataque, que también dejó 27 heridos, habría sido cometido por Jesse Vanrootselaar, de 18 años, según la policía.

“Estamos devastados por la pérdida de vidas y por el profundo impacto de esta tragedia en las familias, los estudiantes, los profesores y toda la comunidad”, declaró la municipalidad de Tumbler Ridge en un comunicado.

La policía halló a seis personas muertas en la escuela. Una séptima persona herida de bala murió de camino al hospital. Otros dos fallecidos fueron descubiertos en una vivienda de la localidad, que la policía considera “vinculada con el incidente”.

El martes, Carney se declaró “destrozado” por los “horro-

sos actos de violencia” y canceló un viaje a Alemania previsto ayer para participar en la Conferencia de Seguridad de Múnich.

## Un hecho “inimaginable”

“Estamos devastados por la pérdida de vidas y por el profundo impacto de esta tragedia en las familias, los estudiantes, los profesores y toda la comunidad”, declaró la municipalidad de Tumbler Ridge en un comunicado.

“Mi hijo menor acaba de terminar la secundaria (...). Mi hija mayor trabaja a 300 metros del colegio. Una vez más, faltó muy poco”, dijo a France Presse, visiblemente afectado, Trent Ernst, un periodista local que ha sido profesor suplente en el instituto de Tumbler Ridge.

Darian Quist, un estudiante

del instituto, contó a la cadena pública CBC que estaba en clase cuando se les anunció un confinamiento. Al principio no sabía si era algo grave hasta que comenzó a recibir fotos “terribles” de la matanza. “Bloqueamos las puertas con mesas durante más de dos horas”, refirió.

El primer ministro de Columbia Británica, David Eby, describió la matanza como un hecho “inimaginable”.

Es la segunda matanza registrada en Columbia Británica en menos de un año. En abril de 2025, un hombre mató a once personas en Vancouver al embestir con su camión a una multitud que celebraba un festival cultural filipino. Nina Krieger, ministra provincial de Seguridad, aseguró que ha sido “una de las peores masacres en la historia” de Canadá.